

Se salva Estados Unidos de la recesión.

La economía de Estados Unidos dio la sorpresa al crear 517 mil puestos de trabajo en enero de este año, con lo que el desempleo cayó al 3.4 por ciento, el nivel más bajo en 53 años.

El Departamento de Trabajo informó el pasado viernes en su informe mensual que la creación de empleos superó por más del doble las expectativas de los analistas (que consideraron que solo se generarían 185 mil empleos), con lo que crece el optimismo de la recuperación de la economía norteamericana.



Los sectores más favorecidos fueron el de servicios turísticos, siendo la hotelería y los restaurantes quienes más aportaron al crecimiento de esta variable. Con estos datos, y a pesar de las alzas de las tasas de interés que de manera histórica ha hecho la Reserva Federal, el año 2022 cerró con 4.8 millones de empleos, un promedio de 400 mil por mes durante dicho año.

Por lo pronto, el desempeño económico da esperanzas de que la Reserva Federal modere sus incrementos a las tasas de interés, que han subido a niveles no vistos desde hace 3 décadas, para combatir una inflación que ha mermado al dólar como reserva internacional.

El dato puso contentos a los mercados y los principales índices accionarios de Wall Street tuvieron ganancias importantes durante la semana pasada.